



SÍNTESIS INFORMATIVA

Viernes 19 de septiembre de 2014

EL ECONOMISTA

EPN firma decreto fiscal para rescate económico de BCS

El gobierno federal informó que ya se trabaja con las aseguradoras con el fin de agilizar trámites y así las empresas afectadas por el huracán Odile tengan liquidez para hacer frente a la contingencia. Este viernes, además, se publicará un paquete de medidas fiscales para promover la inversión local. En su segunda visita a Baja California Sur en lo que va de esta semana, Peña Nieto aseguró que se trabaja en tres frentes: la seguridad, principalmente en Los Cabos, con el respaldo de fuerzas armadas y la policía federal; restablecer los servicios como el agua y la luz; y lograr la reactivación económica de la entidad.

EL UNIVERSAL

La reforma hacendaria y el gasto, fracasos: CIDE

El gobierno federal ha tenido varios fracasos en sus primeros dos años de gestión, pero dos de los más grandes fueron la reforma fiscal y una eficiencia del gasto público en declinación, acusaron académicos del Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE). En conferencia de prensa, el investigador de la institución, Raúl Feliz, explicó que la debilidad de la economía se explica por la reducción del gasto público y la entrada en vigor de los nuevos impuestos que formaron parte de la reforma fiscal.

ElFinanciero

Sí, la carne está más cara que nunca

El precio de productos como el bistec de res alcanzó recientemente los 111 pesos el kilogramo, que representa un nivel nunca antes visto y además es 72 por ciento más caro que en agosto de 2008. En el mismo lapso el precio de la carne molida de res se elevó 99 por ciento y el filete lo hizo en 80 por ciento. Los precios de las carnes a nivel nacional registran niveles históricos debido a factores internacionales que tienen que ver con cuestiones climatológicas que redujeron la oferta de la materia prima. Productos como la pierna de pollo registran en el periodo mencionado un aumento de 54 por ciento, pasando de 34.4 a 52.9 pesos el kilo, mientras que en el lomo de cerdo el alza fue de 38.7 por ciento y de 81.6 por ciento en la milanesa de cerdo, que llegó a 93 pesos, de acuerdo con datos del Grupo Consultor de Mercados Agrícolas.

*"Me enseñaron
que el camino del
progreso no es ni
rápido ni fácil."
Marie Curie*

Tipo de Cambio
FIX

Dólar

13.24

Euro

17.04

* www.banxico.org.mx





SÍNTESIS INFORMATIVA

Viernes 19 de septiembre de 2014

Últimos Folios:

Publicación de Guía de Cumplimiento en la página del CONAC. 

Comité Ejecutivo Nacional 2014 – 2015 | Presentación 

Criterios normativos del IMSS referentes a las cantidades entregadas en efectivo por concepto de previsión social, alimentación o habitación para efectos de la integración del Salario Base de Cotización 

Notas Fiscales:

SAT / Actualización de la lista de contribuyentes incumplidos y de quienes emitieron comprobantes fiscales cuyas operaciones se consideran definitivamente como inexistentes 

SAT / Plan Estratégico 2014-2018 

SHCP / Informe semanal del vocero. Paquete Económico 2015 

MILENIO

Sierra Oil & Gas, primera petrolera privada nacional

Sierra Oil & Gas, la primera empresa privada mexicana de exploración y producción de hidrocarburos (se fundó este año), anunció que obtuvo 525 millones de dólares de tres fondos de capital para realizar inversiones en el sector energético. La empresa, dirigida por Iván Sandrea, indicó que ya ha reunido a un equipo de destacados ejecutivos del sector petrolero mexicano e internacional con amplia experiencia que podrán aplicar en sus proyectos. Hay que subrayar que Sandrea se ha desempeñado en empresas del sector energético, entre ellas Statoil, BP (anteriormente British Petroleum) y Energy Intelligence, así como en la Organización de Países Exportadores de Petróleo.

REFORMA

Les regalan más luz a empleados de CFE

En la última revisión del contrato colectivo con la CFE, el Sindicato Único de Trabajadores Electricistas de la República Mexicana (SUTERM) logró aumentar el límite de consumo gratis para sus trabajadores hasta siete veces. Como parte de la revisión contractual, la Comisión y el SUTERM firmaron un convenio para limitar el consumo eléctrico a 600 kilowatts/hora mensuales para trabajadores activos y jubilados que viven en el DF, en tarifa 1, y hasta 2 mil 500 kilowatts/hora durante el verano para quienes habitan en Mexicali, con tarifa 1F. Antes de la firma del convenio, los trabajadores de la CFE recibían como prestación 350 kilowatts-hora al mes gratis, y cada kilowatt excedente se le cobraba a un centavo, según informó la propia empresa eléctrica.

La Razón

razon.com.mx

México se queda con 25% de la producción energética

Con la creación de la Unidad Especializada para el Desarrollo de Políticas en el Sector Energético, que dependerá de la Secretaría de Energía (SE), se garantizará que la producción de petróleo en el país por empresas nacionales sea por lo menos del 25 por ciento para el 2015 y aumente a 35 por ciento para el 2025, con la intención de que las empresas extranjeras no acaparen la extracción.



SÍNTESIS INFORMATIVA



Viernes 19 de septiembre de 2014

Indicadores:

FIX determinado el 18/09/2014	
(Pesos por dólar)	13.2402
Tasa de interés objetivo	
(18/09/2014)	3.00
TIEE 28(18/09/2014)	3.2975
TIEE 91(18/09/2014)	3.3075
TIEE 182 (17/09/2014)	3.3001
CETES 28 (15/09/2014)	2.86
Reservas internacionales (mdd)	
(12/09/2014)	190,871.7
Inflación anual	
(Ago. 2013-Ago. 2014, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	4.15
Inflación subyacente *	3.37
Inflación mensual	
(Ago. 2014, %)	
Inflación *	0.36
Inflación subyacente *	0.21
UDIS (19/09/ 2014)	5.168509

* www.banxico.org.mx

EXCELSIOR

Sí a aumento mayor a 10% a minisalarío: empresarios

Los altos directivos en el país están de acuerdo en que se incremente el salario mínimo por arriba de la inflación revela el más reciente sondeo realizado por la Asociación Mexicana en Dirección de Recursos Humanos (Amedirh). De acuerdo con los resultados de la encuesta: 71 por ciento de los altos directivos de empresas que operan en el país están a favor de que el salario mínimo se incremente más de 10 por ciento por arriba de la inflación. Las razones por las que consideran que debe incrementarse en una proporción tres veces superior a la inflación es que impulsará la reactivación del mercado interno con mayor consumo, ayudará a que los trabajadores puedan cubrir sus necesidades básicas además de que contribuirá significativamente a tener una sociedad más justa.

CNNEXPANSIÓN

Escocia decide no convertirse en un país independiente

Escocia rechazó la independencia en un referendo histórico que amenazaba con dividir al Reino Unido y sembrar confusión en los mercados financieros. La votación a favor de la unión de 307 años es un alivio para millones de británicos, entre ellos el primer ministro David Cameron, cuyo puesto estaba en juego, y para sus aliados en todo el mundo, que estaban inquietos ante la perspectiva de la separación del Reino Unido. Los electores a favor de la unión se impusieron con un 55% de los votos, mientras que los separatistas obtuvieron el 45% con los 3.6 millones de sufragios -un récord de asistencia electoral del 85%-escrutados. Pero los líderes británicos dijeron que la unión debe cambiar para ser duradera.



Conmemora Peña Nieto a víctimas del sismo de 1985

El presidente Enrique Peña Nieto encabezó el izamiento de la bandera nacional en memoria de las personas que perdieron la vida en el sismo de 1985. A las 7:19 horas en punto, hora en la que se registró el sismo hace 29 años, el primer mandatario izó la bandera nacional a media asta en la Plaza de la Constitución del Zócalo capitalino. Al pie del asta monumental de la Plaza de la Constitución, la Banda de Guerra entonó el toque de silencio e interpretó el Himno Nacional.





SÍNTESIS INFORMATIVA



Viernes 19 de septiembre de 2014



Pugnará México por reformas en el Consejo de Seguridad

En su participación en la sexagésima novena Asamblea General de la Organización de Naciones Unidas (ONU), a desarrollarse en Nueva York, el gobierno mexicano exhortará a los Estados miembro de la Organización de las Naciones Unidas a una "reforma" a su Consejo de Seguridad, donde el "abuso" al derecho de veto ha mermado la "capacidad" de la ONU para enfrentar diversas "crisis".



Las reformas conducen a México a mayor crecimiento: Cepal

Las reformas estructurales de México van en excelente dirección, que apunta a mayor crecimiento económico, afirmó la directora en Washington de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal), Inés Bustillo. Bustillo, quien participó en un foro organizado por el Consejo de las Américas sobre las perspectivas económicas de la región, indicó que es difícil evaluar en cuánto tiempo se verá el impacto de las modificaciones en la tasa de crecimiento. Todo tipo de reformas requiere tiempo en producir resultados, algunos más rápidos que otro, pero hay un contexto internacional más favorable y las reformas van en excelente dirección, manifestó.



Polo se alejará paulatinamente de costas de Jalisco

La tormenta tropical Polo se localizó a las 04:00 horas a 220 km al suroeste de Cabo Corrientes, Jalisco y continuará su desplazamiento hacia el noroeste, alejándose paulatinamente de las costas de Jalisco, señaló el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). En su reporte más reciente indicó que en su recorrido ocasionará potencial de lluvias intensas en los estados de Sinaloa, Nayarit y Jalisco, así como lluvias fuertes en Baja California Sur, Colima y Michoacán, además se prevén vientos de hasta 50 km/h y oleaje de 2 a 4 metros de altura en costas de Nayarit, Jalisco y Colima.